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Conselho Regionaf de EducsÇÕo Físico

ATA pA REUNIÃO PLENÁRIA EXTRAORDTNÁRIA DO CREFIô/RN REATTZADA NO DIA 22 pE AGOSTO DE 2023

Âos vinte e dois dÍcs do mês de ogosto de dois mi[e vinte e três, os vinte horos e quinze minufos,

em plotoformo viúuol, por convocoçÕo regimenlol do seu Presidente Froncisco Borges de

AroÚjo, teve início o Reuniõs Plenório Extroordinóris do Conselho Regionol de Educoção Física

da 16o Regiõo - CREFIó/RN, com o presenÇc do Conrelheiros Membros Iilulares: Ântônio José de

Souso Sompoio Bsnos - CREF 000022-GIRN. Evitócio Jocos Júnior - CREF W2777-G/RN, Fernondo

Antônío Botelho - CREF 000389-GIRN, FroncÍsco Antonio Dios Segundo - CREF 001541-GiRN,

Froncisco Borges de Aroújo - CREF 00.}001-GIRN. Fronklín Deweskley Soores CREF 00122&G/RN,

Híderoldo Bezerro dos Sontos CREF 000054-G/RN, JoÕo Pessoa - CREF 000028-GIRN. Jooquím

Aprígio Neto - CREF 001738-G/RNI. José Dolmo Pereiro - CREF 00.I057-GIRN, Rosq Morio Soores

Costo de MendonÇo CREF 0CI0113-GIRN, Thiogo Sontos de Aroújo - CREF 00ü9?i-GlRN. Tulio

Césor de Medeiros Almeido - CREF AAAZ72-G|RN" Conselheiros Membros §uplenles: Antonio

NeurocÍ Almeído Silvo CREF 003424-G/RN. Fóbio Bezerro do Costo - CREF A0ü722-G/RN. Severino

Medeiros do Cunho - CREF 0O1865-GIRN, Voldery Paulo Neio - CREF 003é28- G/RN. Conselheiros

com Ausêncios Jusfificcdos: dfrônio Aurélio Silvo Bezerrcl - CREF 000132-GIRN. Elizobeth Jotobó

Bezerro Tinoco - CREF 000ü30tGlRN, Hugo Céscr Reis Cômora - CREF 000ó47-G/RN. Conselheiro

LicenciEdo o pedida por tempe indeterminado: Mifton Fronço Junior - CREF 000001-GIRN.

Conselheiros Ausenles sem JusliÍicativo: Maric Mognótio Souso Figueiredo - CREF 001074-GIRN,

Morioncr Reis Feneirc do Silvo Menezes - CREF 001310-G/RN, Roberto Luiz Menezes Cobrol

Fogundes - CREF CICI0009-GlRN. Constotando o quórum regimentol. o Fresidente FroncÍsco Borges

de Aroújo. cumprimentou e ogrodeceu o presenÇo de todos, justificou o necessidode do

reolizoçôo desia reun[õo Plenório Virtuol porc oprovoçÕo de resotuçÕes e outros demondos

urgentes. PAUTA: Ilern I - Leituro. discussõo e oprovoçõo dos otas onferiores: O Presidente Borges

cotocou em discussÕo o ofc do ReuniÕo Plenario reolizodc no dio i5 de julho do presente ono,

que hcvio sido enviodo por mensogem efetrônico. NÕo houve discussÕo. Ato oprovodo por

unonimidode llern ll Exoedienle e do Diretoris: o1 Relsto de Ofícios:

Presidenle informou que os ofícios que merecerom destoques forom enviodos por rnensogem

eletrônico; b) InÍormações lmporfontes: Tombem encominhodos por mensogem eletrônÍco; ç]
eaEunicodos: O Presidente Borges mois umo vez frísou o importôncio do leituro dos

documentos do CREFI6. como por exemplo, o Regimento lnterno, ResoluçÕes novos ionto do
CREF quonto do CONFEF. FoÍou tambem sobre cs produções dos relotórios dos Cômoros,

principolmente q Cômoro de FiscalizoçÕo e o Cômaro de Controle e Finonços, visto que o

CONFEF exige retotório trirnestrol dos mesmos, e o CREFI ó estó com olguns prozos penden de
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envÍo de documento. Informou qLre o odmÍnistrotívo estó com dotos otrosodos devido o

documentos pendentes no Plenário. O Presidente disconeu sobre o 2" Fórum dos Cômoros de

Presidentes que ocorreu nos dics 9 a I1 de ogosio em BrosÍlio, onde foi um evenio grondÍoso e

muito rico de ínformoções porc todos. Comunicou que nos próximos dias 27 e 28 de outubro,

hovero o enconlro dos PresidenÍes dos Cômoros, onde irÕo porticipor os Presidentes {de todosi

dos Cômoros, e seró mois um evento grondioso para os CREFs. lnformou que nos dios 25 e 2ô108

oconÍeceró o Curso de CopociloçÕo pcrc os Profissíonois de EducoçÕo Físico no óreo do Judô.

O evento seró umo porcerio do CONFEF, CREFl6, FederoçÕo de Judô do Estodo do Rio Gronde

do Norte e UFRN. O Presidente felou oindo sobre os eventos que ocorrerom nos últimos dios,

iniciondo com o dta 2*lA7 - CREF Móvet em Pau dos Ferros, onde porticiporom mcis de 50

pessoos, e ogrodeceu oo Conselheiro Evilócio por todo empenho no orgonizoçÕo e opoío no

dicr. t6l08 - CREF Móvel em Sonto Cruz, ogrcdeceu oo Conselheiro Voldery por todo

movimentoçÕo em proldo CREF Móvel no dio, onde tombem concedeu umo enkevisto porc q

Ródio Sonto Cruz, e opós o CREF Móvet, porticipou de umo reuniÕo no Cômoro dos Vereodores

do cidode. ocomponhado do Conselheiro Voldery. onde foi conversodo sobre olgumos oçÕes

fuiuras junto oo CREFI6, dentre ele o construçÕo de um Projeto de Lei poro o EducoçÕo Físico

nos series inÍciais, ser rrrinistrodo por Profissionois de EducoçÕo Físico. I8/08 - A TV Assembleio foi

oté o sede do conselho e o Presidente concedeu umo enfrevista sobre fiscolizoçÕo. No mesmo

dio o noite, oconteceu umo reuniÕo de plonejomenfo estrotégico com os diretorias do

Consetho. 2UAA - ReuniÕo no gob[neie do deputodo Hermono Morois sobre o Sessôo Solene em

homenogem co dio do Profissionof de EducoçÕo Físico e o enlrega do Medolho do Mérito

Profissional Professor Sebostiôo Cunho, que ocorreró no próximo dio l" de seiembro, onde no

reuniôo surgirom nomes de escolhq do deputodo poro serem tombém homen<rgeodos no

sessôo, olém dos escolhidos pelo CREFló/RN. Foi conversodo e entregue oo Assessor JuríCico do

Deputodo. umo mÍnuto de Projeto de Leique d[spõe obrigotoriedode de três oulos semonois de

EducoçÕo Físico nos escolcs do estodo. Sobre o inclusôo dos nomes dos homenogeodos

sugeridos pelo Deputodo. o Presídente obriu porc o discussôo e quem quis se mcnifestou sobre o

ossunto. Ao finst ficou o eniendímento que os indiccdos pelo deputcdo receberiom o ploco

homenogem do ossembleio, rnos nÕo receberiom a medolho do Mérito Profissionol Professor

SebostiÕo Cunho. Porém, lembrou o Presidente, que o SessÕo Solene, o ser reolizodo no

Assembleia, é umo proposituro do deputodo em homenogem oo Profissionol de EducoÇõo

Físico e que ele poderio reofizó-lo sem o presenÇo do CREF, o que serío ruim poro o cotegorio.

Ao mesmo tempo que serio estronho olguns homenogeqdos receberem o ploco homenogem

do Assembteio e o Medolho do Mérito Profissionol e outros receberem somente o Placo

homenogem. §impósic CREF1ô - SIMCREF: Devido oo curto tempo poro o licitoçôo do empreso

poro reclizor este evento ccmposio de polestros, cursos, mesos redondos etc., tombém em

homenogem oo dio do Profissionof de EduccçÕo Físico. previsto poro os dias ,}.2 e 3 de

seiembro, {evento totolmenfe grotuitoi, o Presidente Borges convidou o Assessor de Licitoçõo do

CREF16. o Dr. Herbert Chogos Dontos Lopes, porc explicor seu cndqmento. Foi escforecido
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como é feito, em quonto tempo pode oconer. e devido nÕo ier tido um tempo suficiente poro

todo o processo poro o reolizoçÕo do SIMCREF, corrio-se o rÍsco de o evento nôo ocontecer no

doto progromoda, que serio 1, 2 e 3 de setembro. Com isso ficou decidido oguordcr o

conclusÕo do processo licitotório. e conendo tudo bem, o SIMCREF poderó ocontecer nos dios

29, 30 de setembro e 1" de outubro. Item lll - Porticiplrçôo dos Conselheiros: O Presidente

solicitou que os Presidentes dos Cômcros que estiverom presentes no 2" Fórum dos Cômoros de

Presidentes fol,ossem um pouco do que foi o evento. O Conselheiro EvÍtócio, Presidente do

Cômoro de Jutgomento, iniciou fotcndo que além de ter sido um evento grondioso. de muit<>

oprendizodo. onde trocou bostonte ínformcções com os Cômoros de Julgcmento dos outros

CREFs, e junÍo ô Cômcro de Ética e OrientoçÕo Profissionol. discutirom sobre os olteroções do

Codigo Processuol de Ética. O Consetheiro Fernondo Botetho, Presidente do Cômaro de Ético e

OrientoçÕo Profissionol. folou do quonto o evento Íoi posiiivo poro todos. onde houve muito

troco de ideÍos. O Conselheiro FronklÍn, Presidente do Cômoro de Fiscslizoçõo. concordou com

os folos dos colegos. onde foi um evento riquíssimo de ínformoçÕes. Comentou tombém que o

CREFCIS esto sendo bastonte falodo e etogiodo nos outros CREFs. pelo funcionolidode do

oplícotivo. Folou sobre os novos nomenctoturos pqro o fiscolizoçÕo. que ogoro nôo existe mois o

termo "oríentoçÕo" e somente Agente de FiscolizoçÕo. O Conselheiro Antônio José comentou

sobre o CONFEF nÕo se preocupor com os vice-presidentes. pois estes nunco porliciporom de

eventos desta noturezo. O Presidente entõo pediu pora que os Conselheiros enviossem

sugestÕes de reuniões e evenfos, poro que fosse encominhodo oo CONFEF. Disse oindo o

Presidente dc necess[dcde de que os porticipontes envicssern relotórios mois detolhodos sobre o

2o Fórum do Cômoro dos Presidenfes e oproveitou poro tembror que nos dias 27 e 2B de outubro

hovero o encontro dos Presidentes dos Cômoros dos CREFs em Brosílio. ITEIV! lV - Inclqsõo de

ossuntos no pouto: NÕo houve. ITEM V - Assuntos o serem deliberados com prioridode oes

processos: O Presidente informou que nÕo houve clteroçÕes nos dotçs de vencimentos e nem

volores nas onuidodes. que os volores dos toxos tombem forom montidos. E que o único

mudonço seriq: o Profissionol que completcsse ó5 onos e solicitosse isençÕo de onuidode umcr

vez. nÕo precísoró mois solicitcr ono opós ono. E que. ccso deseje continuor pcgcrndo o

onuidcde, tero que soficitor okovés de requerimento oo CREF. V.1 - ResofuçÕo que dispÕe sobre

o onuidode de pessoo fís[co pc,ra 2A24: Minuto enviodo por e-moil. Colocodo em discussÕo.

Nõo houve discussÕo. Colocodo em votoçÕo, aprovodo por unonimidode. V.2 - ResoluçÕo que

dispÕe sobre a onuidode de pessoo jurÍCico poro 2024: Minuto enviodo por e-moil. Colocodo

em discussÕo. NÕo houve discussõo. Colocodo em vofoçôo. oprovodo por unonimidode. V.3 -
ResoluçÕo que dispôe sobre ftxoçÕo de toxos para 2A24: Minuto enviqdo por e-moi[. Colocodo

em discussôo. NÕo houve discussÕo. Colocodo em vofoçÕo, oprovodc por unonimidode. ITEM

Vl - Assunlos Gercis: O Presidenfe sugeriu que o Ptenórío do rnês de setembro. mcrcodo no

colendório porc ser reolÍzodo no cidode de Mossoró, pudesse ocontecer em Notol, devido o

Iogístico porc o opresentoçÕo pelo setor contóbil e finonceiro do minuto do resoluçõo que

que cverscró sobre o orÇomento o ser executcdo em 2A24. NÕo houve objeçÕo. Sugeriu
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Plenório em Mossoró, pudesse ser reolizodc no mês de outubro, no mesmo finolde semono que

oconteceró o Café com Persanal, evento em porcerio com o CONFEF e o ANPT (AssocioçÕo

Nociono[ de Personol Troiners). O Conselheiro JoÕo Pessoo folou sobre o choieoçôo de um

Profissionol pelo Corteiro de ldenfidode Profissionol oindo ser openos físico, por todo burocrocio

oté recebê[o. O Conselheiro Hideroldo folou sobre o posse do FNDU - FederoçÕo Norte

riogrondense de Desporto Universiiório no dio 2? de ogosto. §oticitou oo Presidente, que fosse

enviodo os dotos do Cofé com Personol poro tentor umo porcerio com o UERN poro o
reolizoçÕo do evenlo. O Presidenfe lembrou dc imporlôncio do presenÇo de todos no SessÕo

Solene ncr Assembleio, dio primeiro de setembra, 25 onos do RegulomentoçÕo do ProtissÕo.

Nodo mois hovendo o trotor o reuniÕo foiencenodo às únte e duos horos e trinto e oito minutos

e poro constor foi lovrodo o presente Atc, que lido e oprovodo, seró ossinodo no formo

regimentol.

Roso de

CREF OOO 1}G/RN

lo Secretório

Froncísco

CREF OOl N
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